

Medienmitteilung vom 29. August 2014

Gunzgen: Rollerfahrerin mit Auto kollidiert

Beim Einbiegen in die Mittelgäustrasse in Gunzgen hat eine Autolenkerin gestern Nachmittag eine Rollerfahrerin übersehen. Bei der Kollision verletzte sich die Rollerfahrerin.

Am Donnerstag, 28. August 2014, beabsichtigte eine 79-jährige Autolenkerin in Gunzgen vom Vorplatz einer Liegenschaft in die Mittelgäustrasse einzubiegen. Dabei übersah sie offenbar einen von Kappel herkommenden Roller. Es kam zu einer seitlich-frontalen Kollision, bei der sich die Rollerlenkerin mittelschwere Verletzungen zuzog. Eine Ambulanz brachte sie ins Spital.



Wegen des Unfalls kam es kurzzeitig zu Verkehrsbehinderungen in Gunzgen.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.

Hinweis: Film zum Thema Verkehrsunfall

Mit dem Film «Warum hier? Warum sie? Warum ich?» gibt die Kantonspolizei authentische Einblicke in die Arbeit der Polizei und weiterer Beteiligter bei einem Verkehrsunfall. So wie es nur ein Film kann – authentisch, hautnah, berührend. www.polizei.so.ch